DJ Fashion
ОСНОВНЫЕ МУЗЫКАЛЬНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ:

Vocal/ club/ - House
ОРГАНИЗАЦИОННЫЕ ТРЕБОВАНИЯ К ПРИГЛАШАЮЩЕЙ СТОРОНЕ:
1. Дорога.
   Оплата дороги DJ fashion в обе стороны. Вид транспорта оговаривается при более конкретном рассмотрении Вашего предложения.

· Для городов, требующих визовый въезд на их территорию, организаторы мероприятия в обязательном порядке обеспечивают визой DJ Fashion
· Исключением является уже имеющаяся действующая виза у DJ-я для въезда на территорию той или иной страны. 

· Билеты покупаются и высылаются организаторами мероприятия заранее (не позднее 2-х недель до намеченной даты проведения акции).

2. Гонорар. 

   Существует 2 варианта выплаты гонорара DJ Fashion
· производится 100% предоплата не позднее 1 недели до намеченной даты проведения мероприятия.

· производится 50% предоплата не позднее 2 недель до намеченной даты проведения мероприятия. Остальные 50% оплачиваются по приезду DJ Fashion в город проведения акции до начала его выступления. Если же оплата не была произведена, то выступление DJ FAshion отменяется! Первичные 50% оплаты организаторам не возвращаются и учитываются как неустойка.

· сумма гонорара оговаривается предварительно.
3. Проживание. 
Гостиница (одноместный номер не ниже среднего класса).
   Гостиничный номер требуется в том случае, если нахождение 

ди-джея в городе пребывания продлится более 6 часов.
4. Питание. 
Питание DJ-я должно обеспечиваться на протяжении всего пребывания в городе проведения акции.
5. Встреча в аэропорту или на вокзалах.
   Приглашающая сторона в обязательном порядке производит встречу DJ-я в
   аэропорту (на вокзале), а также провожает по истечению срока пребывания 
   в городе проведения акции в аэропорт (на вокзал).
6. Безопасность ди-джея.
Приглашающая сторона должна обеспечить сохранность здоровья и имущества DJ Fashion на протяжении всего пребывания в городе проведения акции, а также во время его выступления. Если DJ понес какие-либо убытки, связанные с порчей его имущества или нанесения вреда здоровью, организаторы обязаны выплатить денежную компенсацию. Сумма компенсации будет зависеть от нанесенного ущерба.
7. Форс-мажор.

DJ Fashion не несет ответственности за задержки рейсов по вине авиакомпаний, опоздание поездов, поломки автомобилей, а также за обстоятельства непреодолимой силы, будь то землетрясения, наводнения и прочее.
ТЕХНИЧЕСКИЕ ТРЕБОВАНИЯ К ПРИГЛАШАЮЩЕЙ СТОРОНЕ:

Для полноценной работы DJ-я необходим комплект ди-джейского оборудования.

В комплект должны входить следующие компоненты:

1. Ди-джейские проигрыватели компакт-дисков (2шт.), PIONEER CDJ-800, CDJ-1000mk3 или CDJ2000.
2. Микшерный пульт PIONEER   DJM-600, DJM-700, DJM-800
3. Аудио-мониторы справа и слева
Все оборудование должно быть в исправном и пригодном для работы состоянии. В случае несоблюдения данного требования, за работоспособность аппаратуры в дальнейшем, ди-джей ответственности не несет!!!
ДРУГИЕ ТРЕБОВАНИЯ:

КАТЕГОРИЧЕСКИ запрещена любая запись работы ди-джея, на любой вид носителя (МИНИ-ДИСК, КОМПАКТ-ДИСК, КАССЕТА, КОМПЬЮТЕР, MP3-ПЛЕЕР и т.д.) без официального разрешения ди-джея!!! В случае разрешения записи самим ди-джеем, КАТЕГОРИЧЕСКИ запрещен выпуск данной записи на любом носителе, без официального разрешения Ди-джея!!! 
Все остальные вопросы и нюансы обсуждаются при более конкретном рассмотрении Вашего предложения.Надеемся на взаимное, удачное и продолжительное сотрудничество!

 Контакты:

e-mail: booking@luxury-music.ru
телефон: +7 (926) 223-63-08
Шувалов Виктор
DJ FASHION

THE MAIN MUSIC TRENDS

VOCAL/CLUB – HOUSE

1. the transportation 

The payment of DJ FASHION’S round trip. The kind of transportation to be discussed at the more detailed consideration of your proposal.  

∙ for the cities with visa required for entry into their territories the event organizers to provide DJ FASHION without fail with the visa, apart from cases with DJ FASHION’s having existing valid visa for entry into the country of destination

∙ the tickets to be bought and sent by event organizers in advance (not later than 2 weeks prior to the planned date of holding the event.

2. the fee

There are 2 ways of payment of DJ FASHION’s fee :

∙ 100% prepayment to be made not later than 1 week prior to the planned date of holding the event.

∙ 50% prepayment to be made not later than 2 weeks prior to the planned date of holding the event. The remainder to be paid on DJ FASHION’s arrival to the city where the event is hold before the commencement of his performance. If payment is not made accordingly DJ FASHION’s performance is canceled! The paid 50% are not repaid to the organizers and to be considered as forfeit.

∙ the amount of the fee to be agreed upon in advance.

3. the accommodation

The hotel (single room of not lower class than middle class)

The hotel room is required in case of DJ FASHION’s staying at the city for more than 6 hours.

4. the board

DJ FASHION to be provided with the board within the whole stay at the city where the event is hold.

5. transfer

At the city where the event is hold the inviting party to secure transfer for DJ FASHION at the airport (at the railway station), as well as to secure transfer to the airport (to the railway station) on expiration of his stay.

6. Safety of DJ

The inviting party to secure the safety of DJ FASHION’s health and property within his whole stay at the city where the event is hold, as well as within his performance. If DJ FASHIONS suffers any losses related to anientisement or injuries to his health, the organizers to pay pecuniary recompense. The amount of pecuniary recompense to be determined the inflicted damage pro rata.  

7. Force majeur

DJ FASHION to bear no responsibility for delay in flights through the fault of airlines, delays of trains, breaks of cars, as well as for the circumstances of force majeur, namely earthquakes, floods ec.

THE TECHNICAL REQUIREMENTS TO THE INVITING PARTY.

For DJ FASHION’s full value work the set of DJ equipment is required. 

The set to consist of the following components:

1. DJ players of CDs (2 pcs) of PIONEER CDJ-800 or CDJ-1000mk3 or CDJ-2000.

2. Mixing console PIONEER DJM-600, DJM-700, DJM-800.

3. audio monitor left & right.

The whole equipment to be in the proper and suitable for work condition. In case of non-observance of this requirement DJ doesn’t bear responsibility for the further work of the equipment!!!

THE OTHER REQUIREMENTS:
Any recording of DJ’s work for any kind of media (MINI-DISK, CD, CASSETE, PC, 

MP3-PLAYER etc) is STRONGLY prohibited without the official DJ’s permission!!! In case of DJ’s permission for recording the issue of this record on any kind of media is STRONGLY prohibited without the official DJ’s permission.

All the rest points and details to be discussed at the more detailed consideration of your proposal. 

We hope for the mutually beneficial, fruitful and permanent cooperation!

Best regards,

Shuvalov Victor
The contacts:

Mobile 1: + 7 926 223-63-08
e-mail: booking@luxury-music.ru
